

リニア中央新幹線に関する学習会を開催し、子ども達に参加いただきました！

2024年12月26日

中央新幹線長野工事事務所

12月14日（土）、^ゆ結いスクエア内の飯田市公民館にてリニア中央新幹線に関する学習会を開催し、飯田下伊那地域の子ども達に参加いただきました。これは、文科省による部活動の地域移行に関する改革方針に基づき、飯田下伊那14市町村の教育委員会により立ち上げられた取り組みである「エンジョイスクエア（※）」の中の「こども鉄道探検団」での活動に、当社が協力させていただいたものです。

当日はリニア中央新幹線に関するクイズやペーパークラフト製作体験、オリジナル缶バッジ製作体験を実施しました。リニア中央新幹線についての理解を深めていただくとともに、鉄道に興味を持っている子ども達同士の交流を深めていただく機会になりました。

引き続き、地域と連携しながら安全第一で工事を推進していきます。



リニア中央新幹線に関するクイズ



リニアペーパークラフト製作体験

（※）エンジョイスクエアとは、長野県教育委員会事務局南信教育事務所飯田事務所・飯田市スポーツ協会・下伊那郡体育協会らが共催して実行委員会を組織し、文科省による部活動の地域移行に関する改革方針に基づき立ち上げられた取り組みです。飯田下伊那地域の子ども達が様々な文化芸術・スポーツ活動を体験できるよう、地元団体・企業らが協力してクラブ活動を実施しています。

【連絡先】

中央新幹線長野工事事務所（0265-38-6500）